

Arlenis Sierra remporte la première étape du Tour de l'Ardèche



Arlenis Sierra a parcouru les 111,95 kilomètres entre Aubenas et Barjac en 3 heures, 10 minutes et 2 secondes.

La Havane, 9 sept. (RHC)- La cycliste cubaine, Arlenis Sierra, a remporté ce mercredi la première étape du XIXe Tour international féminin de l'Ardèche, en France.

Arlenis Sierra, du Club A.R. Monex, a parcouru les 111,95 kilomètres entre Aubenas et Barjac en 3 heures, 10 minutes et 2 secondes.

L'Italienne Marta Bastianelli de l'Alé BTC Ljubljana et l'Espagnole Sheyla Gutierrez de Movistar ont franchi la ligne d'arrivée seconde et troisième.

«Il y a des raisons d'être heureux qu'elle prenne la tête de la course. Cela ne signifie pas qu'elle gagnera le tour parce que c'est pour les pures grimpeuses, mais elle a bien de chances de garder le maillot pour quelques étapes et de terminer parmi les premières. Aujourd'hui, elle s'est bien débrouillée, voyons ce qui se passera après» a déclaré Leandro Marcos, membre du staff du Club A.R. Monex au site Internet de l'Institut Cubain des Sports.

Source: www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/269678-arlenis-sierra-remporte-la-premiere-etape-du-tour-de-lardeche>



Radio Habana Cuba